

Schenken mit Sinn.

Guter Ge-

Danke



Vielen Dank!

In Ihrem Namen erhalten armutsbetroffene Menschen die Hilfe, die sie dringend benötigen. Sie schenken damit ein Stück Lebenshilfe, eine gerechte Chance, die Möglichkeit für einen Neuanfang. Herzlichen Dank!

**Caritas
&Du
schenken
mit Sinn.**

www.schenkenmitsinn.at

Wärme

für Menschen in Not

Frau B. hat schon seit dem Kindesalter Probleme mit ihren Gelenken. Im Erwachsenenalter stellte man eine Genkrankheit fest, bei der sich die Gelenksknorpel immer weiter auflösen. Ihren Beruf in der Gastronomie musste die Witwe aufgeben, mittlerweile wird sie mit Morphinum behandelt. Ihre 11-jährige Tochter unterstützt sie im Alltag, wo sie kann. Die Familie muss mit einer Berufsunfähigkeitspension, einer Halbweisenrente, Familienbeihilfe und Pflegegeld über die Runden kommen. Im Winter kann Frau B. manchmal die Energierechnung nicht bezahlen. Dank der Hilfe der österreichischen SpenderInnen erhält sie dann einen Heizkostenzuschuss.

Ein warmes Zuhause

Rund 268.000 Menschen in Österreich geben an, ihre Wohnungen nicht angemessen warm halten zu können. In den 36 Sozialberatungsstellen erhalten Menschen in Not Unterstützung der Caritas. Etwa in Form von Heizkostenzuschüssen oder einer umfangreichen Energieberatung.

Mit Ihrem Geschenk erhalten Menschen in Notsituationen Heizkostenzuschüsse, Energieberatung oder die Reparatur von defekten Heizungen.

Vielen Dank für Ihre Spende!